
 

長井の未来を育む少年会議に参加 
２月１８日（日）、長井市

議会議場において、長井市
まちづくり青少年育成市民
会議主催の「長井の未来を
育む少年会議」が開催され
ました。市内中学校・高等学
校の代表が参加し、長井を
よくするための提案と自分

達にできることについて、事
前にグループワークを行い、
その成果を発表するという
内容です。 
北中からは、３年生の金

田柊磨さん、色摩陽乃さん、
石山柑奈さん、菅野玄琥さ
んの４名が参加しました。当
日だけではなく事前に何度

か集まり、中学生、高校生、
市職員で構成する４グルー
プに分かれ、準備を進めてきました。それぞれのグループのテーマであ
る長井市の「教育と交流」「食と人」「行事・イベント」「自然」について、
良いところ、良いところを維持・伸ばすために提案できること、提案につ

いて自分が関われることの観点で発表を行いました。 
当日は、長井市長、副市長、教育長、市議会議長、参事の方々も参加

し、各グループに対してコメントをいただきました。コメントの中には、是非
実行していきたいという回答もありました。実現される日が近いかもしれ
ません。 
少年会議の様子は、長井市の公式チャンネル「ながいチャンネル」で

視聴できるようです。 
 

学校後援会のご支援 

  ありがとうございました 

令和５年度も残すところ１か月となりました。今年度も北中生は、各種
大会、コンクール等において素晴らしい成績を収めることができました。
結果等については、学校だより「未来を開く」で随時紹介してまいりまし
た。このことは、学校だけではなく、保護者、地域の皆さんのご理解とご
支援の賜物です。 
とりわけ学校後援会のご支援には、多大なるものがあります。後援会

は、各家庭にご負担いただいている会費、役員の方々が足を動かし集め
ていただいている賛助会費から成り立っています。特に部活動や選手派
遣に係る助成により、北中生は思う存分部活動に取り組み、大会等に参
加し、その成果を遺憾なく発揮することができました。北中生の自信と意
欲の醸成に結びついていす。また、部活動だけではなく、様々な教育活
動の推進や教育環境整備などでご支
援をいただきました。今年度は、防犯用
さすまたや運動会競技賞カップの購入、
蔵王スキー教室補助等に活用させてい

ただきました。（ほんの一部の例です） 
  改めて、学校だよりをもって紹介と御
礼にさせていただきます。大変ありがと
うございました。 

No４２  長井市立長井北中学校 
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コンクール入賞おめでとうございます 

【長井市読書感想文コンクール】 
特選（長井市長賞）  「グリーンな私たち」 ３年 戸村  椛乃 さん 
入選              「あと一歩の背中」  ３年 福田  真由 さん 

 

地区駅伝大会に向けて取組中 
新年度の令和６年４月２０日（土）に予定されている西置賜地区中学

校駅伝競走大会に向けて、練習が始まっています。暖冬で降雪が少な
いこの冬は、北中周辺も雪がなく、外での練習が可能な状態です。北中
周辺のコースで大会が実施されますので、地の利を生かし、練習を積み
重ねてほしいと思います。 
選ばれた選手候補ということもあり、結団式（２月６日実施）において

は、礼や返事、立っている姿勢からは頼もしさが感じられました。最終的
には全員が選手として選ば
れることにはなりませんが、

誰もができることではあり

ません。候補となっているこ
とに自信と誇りをもって、チ
ーム北中として取り組んで
ほしいと思います。 

 
＜候補選手＞ 
○ 男子 
２年  原田  海翔 さん  菅野  若斗 さん  小関  琉笑 さん 

２年  島貫  叶多 さん  渡部  稜真 さん  須賀  海星 さん 
２年  鈴木    蓮 さん  髙井  斗真 さん  沼澤  龍暉 さん 
１年  木村倫太朗 さん  平    琉希 さん  宮内  智弘 さん 
１年  小口  祐人 さん  鈴木  惠尊 さん  飯澤  遥人 さん 
１年  孫田  大河 さん  若林虎太郎 さん 

○ 女子 
２年  金田  もあ さん  山平  千楠 さん  安部  朱莉 さん 
２年  早川ひかり さん  三瓶  里紗 さん 
１年  平林  絆音 さん  菅野  真未 さん  鈴木  友彩 さん 

布施 春乃 さん 
 

１年生人権教育 

２年生薬物乱用防止教室を実施 
１年生では、人権教育を

行いました。北中のＰＴＡ会
長で人権擁護委員でもいら
っしゃる小野卓也さんをお招
きし、「ジェンダー平等の人
権教室」と題して講話をい
ただきました。講話だけでは
なく、生徒同士でグループを

組み、話し合うなどの活動も
行いました。 

 
２年生では、薬物乱用防

止教室を行いまいた。南陽
警察署内少年サポート置賜
から少年補導専門官の渡辺
彩稀さんをお招きし、若者の
薬物乱用の危険性が身近

なものになっていることや、
薬物に対する正しい知識、そ
れに伴う判断や行動の在り
方について学びました。 


